

2020年6月17日

国際ロータリー第2700地区
各クラブ会長様 会員の皆様

ガバナー 灘谷 和徳

拝啓

今年度も余すところ2週間ほどとなりました。皆様におかれましては1年間を振り返る作業や次年度への引継ぎなどでお忙しくしておられることと存じます。私の力不足でガバナーとしての務めが十分果たせず、また皆様方に十分寄り添えず年度を終えることに申し訳なく、心苦しく思っております。

さて、年度末に向け最後のお願いを兼ね下記のご報告をさせていただきますのでどうぞよろしくお願い申し上げます。

敬具

記

1. 現時点での「ロータリー賞」受賞の状況について

現在当地区では次の3クラブが「ロータリー賞」の受賞基準を達成しております。

「行橋RC」「直方中央RC」「八女RC」

コロナ禍の中、活動が制約された中での基準達成には敬意を表し感謝申し上げます。他のクラブにおかれましては、マイロータリーを通しての手続きが進んでいないだけのクラブもあるかもしれません。まだ締め切りまで2週間がありますので、各クラブで手続きがお済でなければ是非お願い致します。

2. バーチャル国際大会について

今年予定されていた「ホノルル大会」が中止になったことに伴い、RIではこれに代わる「バーチャル国際大会」を開催します。国際大会がバーチャルで開催されるのは史上初のことでありますから、歴史的なイベントに参加してみたいはいかがでしょうか。

開催日時等は次の通りです。

- ① 開催日：6月20日から6月26日
- ② 初日本会議の開催時間：6月20日22:00～23:15（日本時間）
- ③ 参加方法：RIのHPから (<https://www.riconvention.org/ja/honolulu>)
- ④ 登録料等：無料

3. クラブからR財団や米山記念奨学会への寄付について

先に6月1日付で各クラブ会長様宛にご提案文書を送付させていただきましたが、R財団や米山記念奨学会への寄付をご検討頂けるクラブにおかれましては、年度内での実践を是非お願い申し上げます。

手続面でサポートが必要であれば、各地区委員会又はガバナー事務所までお申し出ください。

以上